

# Las máximas superan los 30 grados por primera vez este año

Pego, Orihuela y Elche registran los valores más altos pero los termómetros pasan de 25 grados en toda la costa

A. TERUEL | 23.05.2016 | 07:35

Las temperaturas máximas sobrepasaron ayer de manera amplia los 30 grados en todas las áreas prelitorales de la provincia, por primera vez en este año. El ascenso térmico fue generalizado en todo el territorio, pero se dejó sentir especialmente en puntos situados a baja altitud y cerca del mar, pero no en la misma costa. Así, según los observatorios de la red Meteoclimatic, la máxima más elevada se registró en Pego, con 33,1 grados, mientras que en Orihuela se alcanzaron 32,9 y en la partida rural ilicitana de Algorós el termómetro marcó 32,3. También en Pedreguer se alcanzaron 31,6 grados.

El calor fue también muy significativo en buena parte del interior, sobre todo en las zonas situadas a menor altitud, como en Elda y Novelda, con 30,7 y 30,6 grados de máxima, respectivamente. En la misma costa, en cambio, los valores fueron algo más bajos, aunque la mayor humedad relativa hizo que al final la sensación fuera la misma. La localidad del litoral con la temperatura más alta fue Dénia, con 30,1 grados. En el resto no se alcanzaron los 30, pero con datos igualmente altos, como los 27,8 de Alicante, según la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), los 26,3 de Torrevieja o los 25,3 de Xàbia, estos dos valores medidos por Meteoclimatic.

En las zonas más interiores el calor fue algo más sofocante, con 28,7 grados en Alcoy (dato de la Aemet), 28,9 en Villena, 29,3 en Parcent y 28,2 en Gaianes, todos estos datos de Meteoclimatic. Las altas temperaturas vinieron acompañadas de cielos poco nubosos o despejados, que animaban a pasar el domingo fuera de casa. No extraña, por ello, que playas como las de Alicante y Benidorm registraran una gran afluencia.

Esta situación de temperaturas elevadas es transitoria, ya que hoy los termómetros experimentarán una bajada notable, quedando las máximas entre los 23 y los 25 grados, otra vez con los valores más altos en puntos prelitorales como Orihuela. Las mínimas también bajarán, de manera menos acusada salvo en el interior; en Alcoy podría ser de sólo 10 grados. Mientras tanto, los cielos seguirán estando despejados o con nubes altas en todo caso.



Las máximas superan los 30 grados por primera vez este año

[Fotos de la noticia](#)

[Consulta el tiempo en Alicante](#)